



5 Pièces

91 m²

Réf. 0721

425 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous recherchez un bien dans les Alpilles Sud, et tout particulièrement à Maussane-les-Alpilles, à proximité du centre du village accessible à pied ? Venez découvrir cette adorable villa récente et moderne d'environ 91 m², entièrement de plain-pied, offrant un cadre de vie confortable et facile à vivre. La maison se compose d'un salon lumineux ouvert sur une cuisine américaine équipée. Côté nuit, elle dispose de trois chambres, d'une salle d'eau avec douche à l'italienne ainsi que d'un WC indépendant. À l'extérieur, vous profiterez d'une agréable terrasse exposée Est, équipée d'une pergola ...

Are you looking for a property in the South Alpilles, especially in Maussane-les-Alpilles, close to the village center accessible on foot? Come and discover this adorable recent and modern villa of about 91 m², all on one level, offering a comfortable and easy-to-live-in environment. The house consists of a bright living room open to an equipped open-plan kitchen. On the sleeping side, it has three bedrooms, a bathroom with a walk-in shower, and a separate WC. Outside, you will enjoy a pleasant east-facing terrace equipped with a pergola with an electric awning, as well as a pretty garden, ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

